## Santiago, 7 de Mayo de 1976.

Estimado Hans,

muy informativa su última carta. Me alegro de sus noticias y se las agradezco.

No puede ocultarle que estaba extrañade de su silencio. Después de su informe de 28 de Octubre, que me envié por mano y que le contesté por la misma vía -incluyéndole minuta sobre Comité Europeo-, sólo había recibide su nota de 5 de Enere. Por mi parte, le escribí el 16 de Diciembre, el 8 de Enere, el 13 y el 22 del mismo mes, adjuntándole tres "memos" de cuya recepción no he tenido la menor noticia. En mi carta del 8-I-76 le pedí informaciones especúficas sobre un libro publicado en Berlín y sobre un artículo aparecido en Stern. Como no he tenido respuesta, temo que no le llegara. Entretanto, noticias enviadas por R.H. a un común amigo hablan de que Ud. está trabajando "excelente" y reclama "un canal realmente expedito" y que "do dilantes las cosas que prometieron". Esto me preocupa, porque no sé de qué se trata.

Su reciente carta nos revela la efectividad del trabajo que Uds. haxen y cómo han ido conquistando los más importantes apoyos. Esto nos deja felicos y agradecidos, y confirma la necesidad de mantener una correspondencia más continua.

Por razones de carácter personal, he estado transitoriamente alejado de la atención normal de mi oficina, motivo per el cual he suspendido temporalmente el envío de los "memos". Aprovecho la presente para incluirle algunas informaciones. Nucho le agradeceré confirmarme su recepción.

Un cordial saludo para Ud. y todos los suyos, como asimismo para los demás amigos

Miguel